

**PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, KONSENTRASI
KEPEMILIKAN DAN SEKTOR BISNIS TERHADAP AKSES
MODAL UKM**

YOHAN

8335062802



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Ekonomi**

**Program Studi S1 Akuntansi
Jurusan Akuntansi
Fakultas Ekonomi
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2013**

***THE EFFECT OF FIRM SIZE, OWNERSHIP
CONCENTRATION AND BUSINESS SECTOR ON SME'S
ACCESS TO FINANCE***

YOHAN

8335062802



**This Essay is Written as Part of Bachelor Degree in Economics
Accomplishment**

**Study Program of S1 Accounting
Department of Accounting
Faculty of Economic
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2013**

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi



Dedi Purwana ES, M.Bus
NIP. 19171207 199203 1 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>Nuramalia Hasanah, SE, M.ak</u> NIP. 19770617 200812 2 002	Ketua	
2. <u>Diena Noviarini, MMSi</u> NIP. 19751115 200812 2 002	Sekretaris		19/7 '13
3. <u>Indra Pahala, M.Si</u> NIP. 19790208 200812 1 001	Penguji Ahli I		24/7 '13
4. <u>Ratna Anggraeni, SE, M.Si</u> NIP. 19740417 200012 2 001	Pembimbing I		19/7 '13
5. <u>Etty Gurendrawati, M.Si, Ak</u> 19680314 199203 2 002	Pembimbing II		24/7 '13

Tanggal Lulus 2 Juli 2013

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan Karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 19 juli 2013
Yang membuat pernyataan
Materai Rn 6.000,-



Yohan
8335062802

ABSTRAK

Yohan, 2013; Pengaruh Ukuran Perusahaan, Konsentrasi Kepemilikan dan Sektor Bisnis Terhadap Akses Modal UKM.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh ukuran perusahaan, konsentrasi kepemilikan dan sektor bisnis terhadap akses modal UKM. Penelitian ini menggunakan persepsi pengusaha mengenai akses perusahaan terhadap modal eksternal untuk mengukur akses modal UKM. Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini adalah ukuran perusahaan, konsentrasi kepemilikan dan sektor bisnis.

Sampel penelitian ini adalah perusahaan yang tergolong sebagai UKM sesuai pengkualifikasian menurut Undang-Undang Republik Indonesia nomor 20 tahun 2008. Sampel penelitian dipilih melalui metode purposive sampling

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ukuran perusahaan yang diukur dengan penjualan tahunan berpengaruh terhadap akses modal. Selain itu, terdapat perbedaan antara masing-masing sektor bisnis terkait akses modal. Hasil penelitian menunjukkan bahwa konsentrasi kepemilikan tidak berpengaruh terhadap akses modal UKM.

Kata kunci: Usaha Kecil menengah, Akses modal

ABSTRACT

Yohan, 2013; The Effect Of Firm Size, Ownership Concentration And Business Sector On Sme's Access To Finance

The purpose of this study was to investigate the influence of firm size, ownership concentration and SME's business sector on SME's access to finance. Perception of firm's access to finance was used to measure the SME's access to finance. Independent variables which were used in this research are firm size, ownership concentration and SME's business sector.

The samples of this study are firms which classified as SME according to Undang-Undang Republik Indonesia nomor 20 tahun 2008.. The samples were collected by purposive sampling methods.

The result shows that change in firm size affects the SME's access to finance. Else, there are differences among SME with different business sectors on their access to finance. In the other hand, the result also shows that ownership concentration does not affect SME's access to finance.

Keywords: Small and Medium Enterprises, Access to Finance

KATA PENGANTAR

Puji syukur hanya kepada Tuhan YME atas karunia-Nya, sehingga tersusunlah skripsi ini yang berjudul **“PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, KONSENTRASI KEPEMILIKAN DAN SEKTOR BISNIS TERHADAP AKSES MODAL UKM”**.

Penulisan skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program S1 pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. Dalam menyusun skripsi ini penulis telah mendapatkan banyak bantuan, pengarahan, dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Bapak Dedi Purwana ES, M.Bus, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Ibu Ratna Anggraeni, SE, M.Si dan Ibu Etty Gurendrawati, M.Si, Ak selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya atas bimbingan, arahan, serta dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak Unggul Purwohedhi, SE, M.Si, P.Hd selaku Ketua Jurusan Akuntansi, Ibu Nuramalia Hasanah, SE, M.Ak selaku Ketua Program Studi Akuntansi dan Ibu Marselissa Nindito, M.Sc selaku dosen pembimbing akademik, serta seluruh dosen jurusan Akuntansi Universitas Negeri Jakarta atas segala ilmu pengetahuan yang telah diberikan.
4. Orang tua dan adik yang telah memberikan doa dan semangat karena dengan hal tersebut penulis dapat terus bersemangat menyelesaikan skripsi ini.

5. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih atas bantuannya dalam terselesaikannya skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang disebabkan oleh kelalaian dan keterbatasan waktu, tenaga juga kemampuan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mohon maaf apabila terdapat kekurangan dan kesalahan. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semuanya. Amin.

Jakarta, Juli 2013

Penulis,

Yohan

NIM. 8335062802